

De sol a sol

AL VUELO

El buen tiempo no nos abandona y se presta en un todo para comenzar las gentes la primera tanda de baños. Apetece el agua y el mar, y con su calma brinda también el baño. Así se halla la playa de concurrida, siendo en algunos momentos casi imposible atravesar por ella; tal es el gentío que durante toda la mañana allí se congrega.

En las calles y paseos, la animación es grande, y puede decirse que ya, casi casi, estamos en pleno verano.

Pronto comenzarán a actuar las Compañías de teatros en el Kursaal, Victoria Eugenia y Principal, y entraremos en plena "season".

La plaza de toros abre sus puertas el domingo con una gran charlotada. El día de Santiago se celebrará la gran corrida organizada por la Asociación de la Prensa, y sucesivamente vendrán la de la Empresa, de abono y extraordinaria. Como se ve, tocan a divertirse y hay que aprovecharse.

Ha llegado el capitán general de la región para cumplimentar a la reina.

Se ha celebrado el entierro del conde de Guacul, siendo una verdadera manifestación de duelo, presidiendo el acto las autoridades.

En los centros oficiales y noticieros, no hay noticias de interés que comuniquen, y de ninguna parte se tiene nada interesante, como no sea de Marruecos, donde las noticias carecen ya de los pesimismo de los días anteriores y son, por el contrario, más satisfactorias.

No ha faltado el atropello de siempre, que ahora ha sido en Usúrbil, donde una niña ha tocado las consecuencias de las excesivas velocidades; y para todo lo demás, pongan ustedes las mismas cosas de siempre, y habrán completado el programa del día, que no ha podido ser más económico.

Veremos si mañana hay más variación en los platos servidos, pues en la variedad está el gusto.

ASORDEP.

El reinado de la "peli"

PALACIO DE BELLAS ARTES

Por si aún no hubiésemos hablado bastante de la película que lleva por título "Tomásín, contra el alcohol", ayer se proyectó nuevamente en el Bellas Artes, sin duda alguna porque el éxito alcanzado en días anteriores fué de los verdaderamente excepcionales.

"Tomásín, contra el alcohol" es una de las películas en que se nos muestra más finamente cómico el artista imitador que se llama Larry Semon, para nosotros uno de los contados actores que provocan la carcajada con arte espontáneo, sin recurrir jamás a estridencias o situaciones rebuscadas.

Como antítesis de otra película en la que aparece como un bebedor de los más "mojados" que hemos conocido, en "Tomásín, contra el alcohol" se muestra Larry Semon como defensor incondicional y perseverante de la "ley seca".

Naturalmente, tienen que sobrevenir situaciones cómicas de gran fuerza, porque miren ustedes que "Tomásín" se... ¡pa! matarlo! El público numeroso que ayer tuvo el buen gusto y feliz ocurrencia de acudir al simpático y popular cine de la calle de Urbietá, pasó un rato amenísimo y desquijarante con la proyección de la película mencionada.

A continuación se pasó por la pantalla, en estreno, la segunda jornada, en cuatro partes, de la interesantísima película de series que lleva por título "Los cuatro marcados", superserie que ha sido acogida por el público favorablemente.

Se trata de una magnífica producción de arte moderno, de gran emoción en su argumento, cuya interpretación corre a cargo de Ben Wilson, del que hemos hablado con elogio en muchas ocasiones.

TEATRO TRUEBA

Hay en el arte cinematográfico, en el género cómico del mismo, un actor que hoy puede igualarse al célebre Larry Semon, y ese actor es el no menos célebre Harry Pollard, fuente inagotable de gracia, siempre fresca, siempre original y muy difícilmente igualable.

En la película que ayer se pasó en el Trueba, el elegante y favorecido cine de la calle de Miracruz, Harry Pollard hace una labor realmente admirable, considerada en su aspecto cómico.

Se titula la película "Un apache de cuidado", en dos partes. Ya hablamos de la película en cuestión con motivo de su estreno, y no lo hacemos nuevamente por carecer de espacio.

Baste decir que el público pasó un rato divertidísimo, y que está en disposición de ver todas las películas de Harry Pollard que vengan a nuestros cineas.

"Dos almas", película sentimental que se estrenó ayer, está interpretada por la bellísima actriz Josephine Earle, y obtuvo un éxito rotundo.

Para hoy se anuncia el estreno de la segunda jornada de la interesantísima película de series que lleva por título "Los cuatro marcados", que obtuvo ayer en el Bellas Artes un éxito clamoroso.

Sempromio.

- De Sociedad -

Santoral

Julio 9. Miércoles.—Santos Zenón, Alejandro y Audaz.

El sol sale a las 5'40 y se pone a las 8'51. Hoy luna en cuarto creciente en Libra, a las 22'46.

Viajes

Llegó de Madrid nuestro buen amigo don Diego de Cruz.

—De Haro vino el opulento propietario don Ildelfonso Pisón.

—En viaje comercial salió para Inglaterra nuestro querido amigo don Isidro Peña.

—Con dirección a Biarritz pasaron sir Ramón de la Sota y Llano, su bellísima señora doña Catalina de Aburto y preciosa hija señorita Begoña.

—Con igual dirección cruzaron Donostía don José de Urresti y familia.

—Pasó para Londres don Emilio Diaz de Jurguitze.

—De Madrid han llegado la marquesa de Aguila Real, la condesa viuda de Esteban y la marquesa de Cabatillas.

—Pasaron para Fuenterabía los marqueses de Santo Domingo.

—Llegaron de Vichy los condes de Fuente-cilla.

—El conde de Torata salió para Villarni.

—De Berna regresó a París la marquesa viuda de Vistabella.

—El doctor don Luis Recasens y distinguida familia, vinieron de Madrid.

—De igual procedencia llegó don Pedro de Elizalde.

—Vino de París el ingeniero de Minas don Rafael Claverie.

—Llegó de Roma el presbítero don Mateo Prieto.

—De Bilbao llegó el acaudalado propietario don Mauro de Ugarte.

—Llegaron de la capital de España: don José Martínez Ponte, marquesa de Casa Torres, marqués de Pons, señor de Ezcauriaca, don Alvaro Ricardo y señora, las bellísimas hijas de los duques de Medinaceli, el ministro de Noruega, los duques de Arcos, don Luis Esteban, don Juan Meunier y señora, el ingeniero don Luciano Urquijo, y don Francisco Fernández.

—De Bilbao llegaron don Alfonso Almague, doña Isabel Simpson, Mr. Stanley Radford, don Angel Braceras y señora, y don J. Espeso Pérez.

—De París vinieron Mrs. H. Thomas.

—Los acaudalados propietarios Mrs. Blackmans y Rodkers, llegaron de la Coruña.

—De Santander llegaron los señores de Amor Ferreira.

—Con motivo del fallecimiento del conde de Guacul y para asistir a la conducción, llegaron ayer el marqués de Trujillo, doctor Cáceres, conde de Bezá, señor Vigña y el general señor de Laó.

—De Donostía salieron para Haro el ex senador don Ricardo Echeverría, a Vigo don Juan Pesera, y para Madrid don Alberto Conchillos.

—De Durango llegó don Fernando Malax Echeverría.

—Don Miguel Ximenez llegó de Zaragoza.

—Se encuentra entre nosotros el acreditado industrial don Benito Aramburu, que vino de Andoain.

—Para posesionarse de su cargo de "barman", en el aristocrático Hotel María Cristina, y después de haber pasado el invierno en los acreditados bares Canari's de París y Chaltan's, de Londres, llegó Mr. Michel Poms.

—El ilustre escritor José Martínez Ruiz (Azorin), se halla veraneando en San Sebastián.

—También se halla veraneando entre nosotros el duque de la Unión de Cuba.

Mezcilla

Nuevo oficial de Ingenieros.—El joven duque de Francavilla, don Iñigo de Arteaga y Faiguera, primogénito de los duques del Infantado, acaba de terminar brillantemente su carrera militar, saliendo como oficial de la Academia del Arma de Ingenieros.

En el inteligente y estudioso oficial se ha dado el caso, verdaderamente excepcional, de haber permanecido siempre con el número 1, en la Academia.

Nuestra cumplida y entusiasta enhorabuena al aristocrático oficial.

Hotel Restaurant Ezcurra

Suntuoso y regio salón comedor. La cocina y repostería más selecta y acreditada del país vasco.

Esta noche, en el Kursaal

A juzgar por los pedidos de mesas hechos hasta ahora y los que sin duda se harán hoy, resultará una fiesta sumamente interesante la comida de gala que esta noche a las nueve y media, tendrá lugar en los salones del Kursaal, celebrando el aniversario de la Jura de la Independencia de la República Argentina.

Asociándose al acto, la dirección del restaurant ha confeccionado un magnífico menú, sin por ello modificar el precio corriente de 12 pesetas por cubierto.

Muchas familias de San Sebastián, aún extrañas a la colectividad hispano-argentina, han reservado mesas para esta simpática fiesta en honor de la república sudamericana.

Hotel Isabel II

Restaurant—Tea Room.
AZGOITIA-LOYOLA

Letras de luto

A los funerales celebrados en la mañana de ayer en la parroquia de San Fermín, de Pasajes, por el alma del anciano señor don José María Loizaz Echeveste, asistieron todos sus familiares y muchos amigos que le dedicaron fervorosas oraciones.

Repetimos el envío de nuestro pésame a toda la familia del finado.

A los propietarios de automóviles

La Comisión organizadora de los actos que se celebrarán en honor del Patrón, San Cristóbal, el día 10 del actual, ruega a los propietarios de automóviles permitan a su chóferos asistir al banquete que tendrá lugar a la una y media de la tarde, en "Echepele-herri", a cuyo objeto saldrán los autocares a las doce y media en punto.

Las inscripciones para el mismo se cierran hoy, a las diez de la noche.

Pérdida

de pluma estilográfica, pequeña, con dos aritos de oro.

Se gratificará espléndidamente a quien la entregue en Plaza de la Sala, 2, cuarto, por ser un recuerdo.

HOY, MIERCOLES, 9 DE JUNIO

Estreno de la segunda jornada de la monumental serie

"LOS CUATRO MARCADOS"

por el gran artista BEN WINSON

TEATRO TRUEBA

CHOCOLATE

LOUIT

Calidad siempre perfecta

El mas económico a igualdad de calidad

Desde 1,40 el paquete de 350 gramos

La pelota

EN JAI-ALAI

Con buen tiempo y una enorme concurrencia se celebraron ayer los partidos correspondientes al martes de moda.

A primera hora contendieron Irigoyen y Larrañaga, colorados, contra Ucin y Guelaria, azules.

El dinero, como es natural, se ofreció de salida con crecido momio por Irigoyen, a pesar de que éste llevaba gran desventaja en el saque. Igualados a uno, salieron por delante los azules, con bastante ventaja, colocándose en poco tiempo en diecisiete tantos por doce Irigoyen. El dinero se da ahora con bastante momio por los azules. Arrancan los rojos, y se ponen en diecisiete tantos por dieciocho, dándose ahora por ellos veinte duros contra ocho. De nuevo avanzaron los azules, los cuales, después de ligeras oscilaciones de tanteo, pero sin dejarse alcanzar una sola vez, lograron ganar el partido con relativa facilidad, pues Irigoyen y Larrañaga, a pesar de sus esfuerzos, quedaron en cuarenta y tres tantos para cincuenta.

La labor de Ucin fué estupenda, pero no sólo se limitó a desear al navarro, sino que, además, cargó el juego en la zaga contraria, como mejor no lo hubiera hecho otro.

Su compañero, Guelaria, también jugó horrores.

Irigoyen, que tuvo una buena tarde, apretó de firme, pero suumbió porque sus contrarios apretaron más y porque Larrañaga no pudo secundarle.

El segundo encuentro fué muy reñido, abundando las igualadas y las alternativas de tanteo, así como las oscilaciones bursátiles. La primera parte, especialmente, fué pródiga en igualadas. El último empate se registró en el tanto treinta y seis, y a partir de este momento se impusieron Jurico y Campos, quienes tras grandes esfuerzos se apuntaron los cincuenta tantos cuando sus contrarios, que eran Adáriz y Tacolo, tenían cuarenta y cinco. Los cuatro pelotaris jugaron muy bien.

Aguas de Cestona

Únicas indicadas con éxitos maravillosos, en las enfermedades del hígado, intestinos, riñones, estreñimiento y estómago.

Cuatro grandes hoteles en el Baleario, con los últimos adelantos, capaces para 500 huéspedes.

TEMPORADA OFICIAL:

15 de Junio al 30 de Septiembre

Médico-director: Excmo. Sr. don Amalio Gimeno. Director-gerente: D. Francisco Larrañaga. Pídanse noticias directamente a las Oficinas de Cestona (Guipúzcoa).

Sanatorio de la sífilis

Enfermedades de la piel y Ginecología gónitica urinaria, a cargo del doctor Navarro Fernández, especialista del Real Hospital del Buen Suceso, de Madrid. Director del Baleario de Arechavaleta.

Zapateros

Inmenso surtido en crupones, suela, rusias, charoles y toda clase de artículos para calzado, a precios sin competencia.

URBIETA 34 — CASA TELLO

17 pesetas

zapaatos color para caballero.

URBIETA 34 — CASA TELLO

Visite sus escaparates de Urbietá, 8.

Economía

Encontrará usted adquiriendo tres pares de calzado para caballero, señora y niño, por 24'95 pesetas.

CASA TELLO — URBIETA, 34

Optica y Fotografia de G. GERBER

UNICOS SUCESORES:

José M. Martiarena y C.ª S. L

HERNANI, 6 TELEFONO, 7-31
Gran surtido en toda clase de artículos de OPTICA y FOTOGRAFIA de las mejores marcas

Se ejecutan toda clase de trabajos fotográficos para aficionados en 24 horas

Laboratorio fotográfico modelo 4 la disposición de los clientes. Talleres de óptica de primer orden